



## ことばが子どもの

写真協力=西田写真館

コミュニケーション教育の指導者や絵本講師として、「ことば」の大切さを広める活動を続けている。

友人の紹介でラボ・パーティという民間のコミュニケーション教育団体の存在を知り、そのテューター（指導者）資格を取

得。昭和50年（1975）、自宅に「ラボ・中出パーティ」を開設した。

ラボ・パーティの対象は、0歳から社会人まで幅広く、日本語と英語で世界の文学や歌などに触れるほか、異年齢による

キャンプや諸外国との国際交流などの活動を通じて、コミュニケーション能力の向上や社会力の形成を図っている。グループのメンバーとの間には深い絆が生まれ、教え子の結婚式に呼ばれたり、初任給で食事に招待されたりすることもあるという。

活動を通して多くの絵本に触

れるうちに、もつと絵本を学び

たりする。平成23年からNPO法

人「絵本で子育て」センターの

絵本講師養成講座を受講し絵本講師に。図書館などで子どもたちに読み聞かせをし、保護者対象の絵本講座や絵本に関するボランティア活動もしている。

「子どもたちが絵本で心を揺さぶられ、絵本を通していろんな体験をしながら目を輝かせている

豊かな想像力を与えてくれる

絵本。久しぶりに手に取って、その魅力を味わってみてはいかがだろうか。

「その時間こそが大切なだ

り、その時間こそが大切なだ

り、その時間こそが大切なだ